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Ementa:
 
Considerando que diversos parquinhos da nossa cidade estão em situação precária, pois
estão quebrados, em especial o parquinho do bairro Porto de Cima, requer ao secretário
municipal de Infraestrutura, senhor Leonardo Antônio Abrantes, informação de qual é a
previsão para reparo destes. Nossas crianças têm poucas opções na cidade e elas precisam
de espaço de lazer. Essa informação é para conhecimento desta vereadora.
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